

**PARA EVITARLA**

## Vigila SS venta clandestina de vapeadores

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El subsecretario de Salud, Iván Moscoso González, dio a conocer que además de los operativos en establecimientos físicos para inhibir la venta de vapeado-

res, la Secretaría de Salud mantiene una vigilancia permanente en redes sociales, espacios donde se ha detectado una amplia oferta de productos que representan un riesgo sanitario, informó.

El funcionario recordó que, mediante decreto,

quedó prohibida la comercialización, exhibición y distribución de los dispositivos electrónicos de nicotina, los cuales anteriormente se encontraban disponibles para personas de todas las edades.

De igual manera, señaló que las acciones de inspec-

ción en locales comerciales pueden verse limitadas cuando estos cuentan con la protección de un amparo legal, situación que impide a la autoridad sanitaria ingresar a los establecimientos o asegurar los produc-

tos.

**LOCAL / PÁG. 2**



Las acciones de inspección en locales comerciales pueden verse limitadas cuando estos cuentan con la protección de un amparo legal.

# LA VOZ DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 25 de Enero de 2026

Año XVI No. 8,324  
Piedras Negras, Coahuila

Nación



**CRECE TENSIÓN EN MINEÁPOLIS  
MATA ICE A OTRO CIUDADANO**

Aseguran más de 17 kilos de metanfetamina en cateos

Fiscalía y fuerzas federales golpean narcomenudeo; suman 14 operativos en enero

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Elementos de la Fiscalía General del Estado, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional y la Marina Armada de México, realizaron cateos simultáneos en distintos puntos de la ciudad, logrando el aseguramiento de más de 17 kilogramos de metanfetamina y un golpe directo a la distribución de drogas.

El primer operativo se efectuó en la colonia Doña

Pura, en un inmueble ubicado sobre la calle Severiano Delgado, el cual era utilizado como narco bodega para el almacenamiento de drogas químicas destinadas a surtir puntos de venta conocidos como "tienditas". En el lugar se aseguraron alrededor de 17 kilos de metanfetaminas, también conocida como cristal.

Posteriormente, el convoy estatal y militar se trasladó a la colonia Tierra y Esperanza, donde fue intervenido un punto de venta de droga, logrando el aseguramiento de 175 gramos de metanfetamina, además de marihuana y diversos objetos como grameras, pipas hechizas y cámaras de seguridad.

**LOCAL / PÁG. 2**

El convenio establecido es similar a acuerdos previos, por lo que los empleados percibirán el 50 por ciento de su salario mientras se mantenga la interrupción de labores

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Alrededor de 200 trabajadores de la planta Fujikura Automotive, ubicada en Piedras Negras, fueron enviados a paro técnico, lo que incrementa la



La planta de Fujikura en Piedras Negras ha registrado recortes y suspensiones de labores en los últimos meses.

incertidumbre laboral en la región.

Aunque la empresa no ha definido la duración de la suspensión de actividades, trascendió que el personal de esta manufactura de arneses automotrices fue notificado de la medida el jueves por la tarde.

De acuerdo con información recabada, el con-

venio establecido es similar a acuerdos previos, por lo que los empleados percibirán el 50 por ciento de su salario mientras se mantenga la interrupción de labores.

Este nuevo ajuste ocurre luego de que, a finales de septiembre de 2025, la compañía realizara un recorte de cerca de 800 trabajadores y trasladara

parte de su producción a su planta ubicada en Múzquiz, Coahuila.

El anuncio se suma a los recientes despidos registrados en la empresa Utility y a los ajustes de personal que otras industrias han aplicado de manera paulatina, generando un clima de preocupación entre el sector obrero de Piedras Negras.



Autoridades estatales y federales aseguraron una narco bodega en la colonia Doña Pura.

## Se disparan compras de gas por frente frío

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - La llegada de los días más fríos a la región provocó un incremento significativo en la demanda de gas doméstico, generando largas filas en distintas gaseras de la localidad.

Desde días previos, los establecimientos han mantenido un ritmo constante de surtido, al tratar-

se de una necesidad básica para generar calor en los hogares durante la temporada invernal.

Las gaseras reportan una afluencia permanente de ciudadanos que buscan abastecerse con suficiente combustible para enfrentar las bajas temperaturas previstas, situación que podría prolongarse durante el fin de semana.

Autoridades y proveedores reiteraron el llama-



Hacen filas para adquirir gas en la ciudad.

do a la población a extremar precauciones y revisar las instalaciones de gas en las viviendas, a fin de evitar accidentes durante el uso intensivo del combustible.

do a la población a extremar precauciones y revisar las instalaciones de gas en las viviendas, a fin de evitar accidentes durante el uso intensivo del combustible.

ciación en locales comerciales pueden verse limitadas cuando estos cuentan con la protección de un amparo legal, situación que impide a la autoridad sanitaria ingresar a los establecimientos o asegurar los produc-

tos.

**LOCAL / PÁG. 2**

**ESCANEA AQUÍ**



## Preocupa helada a ganaderos de Acuña

Esperan lluvias o aguanieve como alivio al campo pese al frío extremo

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx



Ranchos esperan bajas temperaturas.

jetivo de evitar decesos.

El presidente de la Asociación de Ganaderos, Homero Amezcuza Villarreal, señaló que uno de los aspectos positivos del frente frío serían las precipitaciones pronosticadas, ya sea en forma de lluvia o aguanieve, lo que representaría un beneficio directo para el campo.

**LOCAL / PÁG. 2**



## Triunfa Coahuila en la FITUR 2026 de España

Coahuila consolida conectividad aérea, desarrollo turístico y proyección mundial en la Feria Internacional de Turismo

**LOCAL / PÁG. 2**

